



ひだまり

宇都宮市立海道小学校

第5学年 学年だより

8・9月号 No.6

令和4年8月30日

夏休みも終わり、教室に子どもたちの元気な声と明るい笑顔が戻ってきました。子どもたちは、久しぶりに会った友達と、夏休みの楽しい出来事や貴重な経験など夏の思い出を話していました。

これから2学期にかけて、子どもたちのさらなる活躍と成長を期待するとともに、より充実した学校生活を送れるよう支援していきたいと思ひます。

学習ではまとめの時期を迎えます。1学期に習ったことが定着し、活用できるようになることが大切です。宿題やご家庭での自主学習など、工夫を図りながら学習を進めていけるよう、声掛けをよろしくお願いいたします。

学習予定

国語	新聞記事を読み比べよう 詩を読もう 敬語の使い方 問題を解決するために話し合おう 物語のおもしろさを解説しよう
社会	水産業のさかんな地域 これからの食料生産とわたしたち
算数	小数のわり算 整数の見方 分数の大きさとし算ひき算
理科	花から実へ
音楽	オーケストラの魅力
図工	コロがるくんの旅
家庭	整理整頓で快適に できるよ家庭の仕事
体育	マット運動 ソフトバレーボール
総合	農業生産・米作り
外国語	What time do you get up?
道徳	責任を果たす

<海道小 こころのまど>

6月中旬から始まったプール指導。1年振りのプールに、最初はおそるおそる水に入る子もいました。しかし、練習を重ねることで、上手になることを実感した子供達。「次の時間はここまで泳げるようになりたい。」「〇〇に挑戦するぞ。」と、目標を自分で立てて、諦めずに挑戦する姿はとても輝いていました。時に何度挑戦してもできない友達には、「コツを教えてあげるよ。」と積極的に教え合っている姿や喜び合っている姿も見られました。

挑戦することの大切さ、友達と共に成長し合えることの喜びを知った夏でした。今後の生活の中でも生かしていきたいと思ひます。



☆コロナウイルス対策について

夏休みが終わりましたが、学校では今後も、子どもたちの健康を守るために、感染症対策を行っていききたいと思ひます。引き続きご理解・ご協力をお願いしします。

☆熱中症対策について

まだまだ気温が高い日が続くと予想され、熱中症についても心配になります。子どもたちには「3つをとる」(距離をとる・マスクをとる・水分をとる)についても意識させながら、安全な学校生活を送れるようにしていきたいと思ひます。



夏休み中の個人懇談では、大変お世話になりました。保護者の皆様とお話したことを、今後の指導に生かしていきたいと思ひます。引き続きご協力をお願いしします。

